



10 Pièces

614 m²

Réf. P01-1925

3 850 000 €

Chatenay Malabry

Maison à vendre (92290)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de Caractère avec Jardin et Piscine à Châtenay-Malabry / Sceaux
Située dans le prestigieux Domaine de la Prairie d'Aulnay, aux portes de Sceaux et à seulement 5 minutes de la gare de Robinson, découvrez cette maison de caractère exceptionnelle de 650 m², éditée sur un terrain de 550 m² avec piscine. Description de la Propriété Cette maison unique se compose de deux parties distinctes, alliant harmonieusement le charme de l'ancien à la modernité : Surface Habitable : 650 m² Terrain : 550 m² Espaces Extérieurs : Nombreuses terrasses, jardin, piscine Répartition des Espaces Partie ...

Character House with Garden and Pool in Châtenay-Malabry / Sceaux: Located in the prestigious private Domaine de la Prairie d'Aulnay, close to Sceaux and just 5 minutes from Robinson train station, discover this exceptional character house of 650 sqm (7,000 sqf) on a 550 sqm (5,920 sqf) plot with a pool. This unique property blends the charm of the old with modernity and includes a majestic dining kitchen, a spacious light-filled reception and dining room opening onto a veranda, several bedrooms and bathrooms, terraces, and a renovated independent apartment with its own entrance, kitchen, ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

